



4月6日(土)

とこなめ陶の森

4人の研修生を迎えました



陶芸研究所研修生の入所式と講師委嘱式がありました。新たに入所した4人は、これから2年間、講師の皆さんから焼き物の知識や技術を学びます。

4月12日(金)

常滑駅周辺

駅周辺の美化活動



企業や団体の皆さんが花壇の草取りやゴミ拾いなどの美化活動を行いました。

活動にご協力いただいた皆さん、ありがとうございました！

4月20(土)・21日(日)

ボートレースとこなめ

とこマルシェ



知多半島・常滑の出店者の皆さんのブースやクイズ企画、ワークショップが楽しめます。

4月は農家さんに直接教えてもらいながら野菜を育てるワークショップが行われました。次のとこマルシェは6月22日(土)、23日(日)に開催されます。

4月23日(火)

青海公民館

えほんであそぼ！たんぽぽ広場



未就園児と保護者を対象にした講座で、絵本や読み聞かせを中心に、楽しい手遊びや工作、体操などを行っています。毎月第4火曜日に開催していますので、ぜひ遊びに来てください。

4月27日(土)

市民文化会館

「文化ふれあい体験広場」では、文化協会員が講師となって月に一度、色々な文化体験ができます。ぜひ参加してください。

「こと」の音色を体験



経験者から琴を初めて触る人までさまざまな人が訪れ、講師にアドバイスを受けながら合奏を楽しみました。

カボチャを描く



クロスハッチングと呼ばれる技法で机に置かれているカボチャを鉛筆と消しゴムを使いながら描きました。



5月2日(木)

イオンモール常滑
防災フェス2024



1月1日に発生した能登半島地震の災害支援活動報告のほか、災害時のトイレ処理方法や4月に公開した市公式防災アプリ「とこなめ防災」の啓発活動を行い、防災対策への理解を深めてもらいました。

5月3日(祝)

市体育館
第56回春季市民剣道大会



小学生から大人まで幅広い年代の選手が参加しました。日ごろの練習の成果を発揮し、それぞれの部門で熱い戦いが繰り広げられました。

5月4日(祝)

大野町
中学生ボランティア



東龍寺で「国際音楽祭 2024 in 尾張大野町」が開催され、青海中学校の生徒がボランティアに参加しました。生徒たちは出演者の案内や受付でのジュースや弁当の販売を行い、異文化交流を楽しみました。

小脇公園

屋根より高い!



今年もたくさんの鯉のぼりがあげられ、親子連れなどでにぎわっていました。自作の鯉のぼりを持って遊びに来ていた男の子は「赤や青や黒がかっこいい!」と話してくれました。

INAX ライブミュージアム

企画展「なんとかせにゃあクロニクル
—伊奈製陶 100年の挑戦—」



伊奈製陶からINAXに至るものづくりの歴史を年表に沿って紹介し、「なんとかせにゃあ」と社会に貢献する志を持って生み出された製品など約100点を展示しています。ぜひ訪れてみてください。

表敬訪問



2024 DANCE SUMMIT
International

勝田この花さんが、アメリカで開催される世界選手権に出場することになり、市長を表敬訪問しました。「最高の演技をし1位を獲って日本へ帰ってきます。」と目標を語ってくれました。